

令和2年7月31日

保護者及び生徒の皆さんへ

東京都立六本木高等学校
校長 林 眞司

新型コロナウイルス感染症対策について

来週からオンライン学習期間が始まり、引き続き夏季休業、オンライン学習期間となりますが、都内では新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数の増加が衰えを見せません。

生徒の皆さんはオンライン学習期間、夏季休業を迎えるにあたり、下記に示す感染症対策を徹底するとともに、学校との連絡についてもよろしく願いいたします。

記

(1) 夏季休業期間等における感染症予防策の徹底

- ・ 3密の回避、正しい手洗い、咳エチケット
- ・ 毎朝検温、健康観察
- ・ 都内の感染状況を鑑み、繁華街等、不要不急の外出の自粛
必要により外出する場合にも3密の回避など、感染症予防策を徹底する。

(2) 学校への連絡

- ・ 生徒自身又は同居の家族がPCR検査を受けることになった、濃厚接触者となった、もしくは新型コロナウイルス感染症の陽性反応がでた場合は学校へ連絡をお願いします。
- ・ 平日は学校へ電話連絡をお願いします。
- ・ 土日、休日、学校閉庁日は電話が繋がらない可能性が高いので、「まなびポケット」を使って連絡をお願いします。
- ・ 個別メッセージの送り先は「担任の先生」「副校長（A）」「副校長（B）」をお願いします。必ず生徒の皆さんのID、PWでログインしてください。
- ・ 連絡内容は「PCR検査を受けることになった」「濃厚接触者となった」あるいは「新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出た」ということのみをお願いします。氏名、電話番号等個人情報には載せないでください。学校側から連絡します。

以上

【問合せ先】 都立六本木高等学校
副校長 安藤・佐藤